



LA CRONICA

UN BOLETIN SEMANAL DE NOTICIAS PARA PADRES/TUTORES DE KAPPA III

VOLUMEN 15, EMISION 3

LUNES, 18 DE SEPTIEMBRE, 2023

Esquina de la Directora

Estimados padres/tutores:

¡Feliz lunes familia de Kappa III y feliz Mes Nacional de la Herencia Hispana! Celebramos el Mes de la Herencia Hispana para reconocer los logros y contribuciones de los campeones hispanoamericanos que han inspirado a otros a alcanzar el éxito. Me gustaría compartir una cita de la jueza asociada de la Corte Suprema Sonia Sotomayor: "Es importante que todos apreciemos de dónde venimos y cómo esa historia realmente nos ha moldeado de maneras que tal vez no entendamos". Los animo a todos a hablar con sus hijos y enseñarles a comprender y apreciar su herencia cultural.

En KAPPA III, entendemos el valor de hacer que los padres sean socios en la educación de nuestros estudiantes. Es por esta razón que mantenemos líneas de comunicación abiertas y constantes. Juntos, como socios, podremos alcanzar nuestra meta y desarrollar líderes. Los estudiantes recibieron el Manual para estudiantes y padres durante nuestra orientación de Verano o los primeros días de escuela. Le insto a que se siente con su hijo(a) y lo lea. Le pedimos que nos apoye con **1) Contrato de Código de Conducta Estudiantil 2) Compromiso de Excelencia KAPPA III Convenio Estudiantil 3) Compromiso de Padres/Tutores 4) Contrato Anti-Bullying 5) Contrato de No Violencia 6) Participación de los Padres 7) Política de Tareas 8) Política de telefonía celular.** Se enviaron tarjetas de emergencia a casa y deben devolverse lo antes posible. Es importante que esta información se mantenga actualizada ya que se utilizará en caso de una emergencia. Todos los estudiantes deben estar en uniforme escolar. Contamos con un código de vestimenta que consta de camisa blanca o azul y pantalón caqui.

El propósito de nuestro boletín (Crónica) es mantenerlo informado semanalmente sobre la instrucción y los eventos que se llevan a cabo en KAPPA III. La Crónica también se enviará por correo electrónico todas las semanas. Al echar un vistazo a la segunda parte de este boletín, encontrará el enfoque de estudio de cada trabajo de curso.

Este jueves 21 de septiembre es nuestro Conozca y Salude (Meet & Greet) virtual a las 4:30 p.m. Meet & Greet ha sido diseñado como un evento tradicional para que los padres tengan la oportunidad de conocer a los profesores de sus hijos. En esta sesión podrás escuchar las expectativas puestas sobre sus hijos y cómo se reflejarán en el programa del curso. Los maestros se comunicarán mediante llamadas telefónicas o reuniones por video. Asegúrese de revisar sus correos electrónicos para obtener más información.

Septiembre es el mes de concientización sobre la asistencia. Las escuelas de todo el país participarán en actividades escolares para crear conciencia sobre la importancia de desarrollar un hábito saludable de asistencia a la escuela. En un esfuerzo por promover una asistencia escolar saludable, los estudiantes y el personal participarán en diversas actividades durante la Semana del Espíritu de Concientización sobre la Asistencia, la semana del 25 de septiembre. La lista de eventos se publicará en ClassDojo y los estudiantes regresarán a casa con una copia impresa hoy. Tenga en cuenta que los estudiantes deben usar pantalones de uniforme (de martes a jueves) y pueden vestirse informalmente el viernes.

Recuerde que las escuelas están cerradas durante Yom Kipur, el lunes 25 de septiembre.

NOTICIAS ESPECIALES

RECORDATORIOS

VIRTUAL

CONOCER Y SALUDAR

JUEVES 21 DE SEPTIEMBRE

4:30 – 8:00 HORAS

YOM KIPPUR

NO HAY CLASES

LUNES 25 DE SEPTIEMBRE

DÍA MULTICULTURAL

MIÉRCOLES 27 DE
SEPTIEMBRE

DÍA DEL ESPÍRITU

VIERNES 29 DE
SEPTIEMBRE

FORMAS

SI TIENE LOS SIGUIENTES
FORMULARIOS,
TRÁIGALOS A LA OFICINA

FORMULARIO DE
ALMUERZO, CONTACTO

El martes 26 de septiembre comenzaremos a administrar iReady Diagnostic para ELA y Matemáticas. Estas evaluaciones son esenciales ya que nos brindan información sobre lo que los estudiantes han aprendido y los maestros pueden identificar áreas donde los estudiantes necesitan ayuda. Evaluamos los resultados y utilizamos los datos para impulsar la instrucción. Ambas evaluaciones se administrarán en clase. Las evaluaciones incluyen preguntas de opción múltiple y respuestas cortas.

TODOS LOS ESTUDIANTES 6-8

- Evaluación de diagnóstico iReady para ELA - 26 de septiembre
- Evaluación de diagnóstico iReady para matemáticas - 27 de septiembre

Estoy llena de energía y profundamente comprometida a brindar excelencia académica y establecer altas expectativas para todos nuestros estudiantes. Espero trabajar con usted y la comunidad KAPPA III para asegurar un año exitoso. Como siempre, para garantizar la comunicación entre el hogar y la escuela, le recomiendo que consulte el sitio web de nuestra escuela y ClassDojo para obtener información actualizada: <https://kappaiii.echalksites.com/>.

Utilice el siguiente enlace si no se ha registrado en ClassDojo

<https://www.classdojo.com/ul/p/addKid?target=school&schoolID=629fc292302d77f822d5c0d1>

Nuestro desafío ClassDojo “Carrera hacia los 100” todavía está en marcha y concluirá el viernes 22 de septiembre. Las primeras tres clases con conexiones 100% en casa (inicio de sesión de padres y estudiantes) recibirán vestimenta informal y helado. Las clases que logren el 100% después de que las tres primeras clases ganen la carrera, pueden elegir entre vestimenta informal o pizza.

Aquí es donde se clasifica su clase en el desafío hasta el momento:

601-79%, 602-66%, 603-72%, 604-80%, 605-38%

701-83%, 702-83%, 703-83%, 704-94%, 705-86%

801-78%, 802-83%, 803-72%, 804-86%, 805-67%

Respetuosamente, Jean Colon, Directora

CONFERENCIAS DE 6°, 7° Y 8° GRADO

(Si desea hablar con el profesor de su hijo, llame a nuestra coordinadora de padres, la Sra. Ovalles).

Felicitaciones a la Clase 705 por tener el porcentaje de asistencia más alto del 100,0% durante la semana del 11 de septiembre.

Clases: 601—94,8%, 602—96,7%, 603—91,1%, 604—97,6%, 605—85,7%

Clases: 701—88,2%, 702—88,8%, 703—98,8%, 704—91,3%, 705—100,0%

Clases: 801—94,3%, 802—89,5%, 803—97,0%, 804—87,0%, 805—90,0%

FELICIDADES a la Clase 000 por tener el porcentaje de asistencia más alto del 00.0% durante el mes de septiembre. GANÓ UN DÍA DEL METRO el viernes de octubre por confirmar.

**DE EMERGENCIA ,
PERMISO PARA FOTOS**

**SI USTED O ALGUIEN EN
SU FAMILIA/HOGAR**

¡SE SIENTE ENFERMO!

**QUÉDATE EN CASA Y
HAZTE LA PRUEBA**

SITIO WEB KAPPA III

Échale un vistazo

<https://kappaiii.echalksites.com/>

Cita de la Semana

Pensamientos para reflexionar....

“Quiero decir, cuando el mundo venga por tus hijos. Con los cuchillos en la mano, tu trabajo es interponerte en el camino -Joe Hill, Horns-

Ms. Matthews – .

Social Worker Ms. Williams –.

Aspectos destacados del sexto grado

Matemáticas: un componente fundamental de nuestra unidad es recordar y aplicar la fórmula adecuada para encontrar el área de varios tipos de polígonos. Actualmente estamos en el comienzo de la unidad 1 y nuestros estudiantes deben desarrollar una comprensión más profunda de cómo calcular correctamente y expresar por escrito cómo encontraron una resolución. Estamos utilizando Google Classroom como recurso.

ELA — seguiremos determinando el punto de vista del ladrón del rayo. Además, haremos una lectura detallada de un texto informativo titulado “Por qué la mitología griega antigua sigue siendo relevante hoy en día para determinar la idea central.

Ciencia: formularemos hipótesis y haremos preguntas comprobables basadas en observaciones.

Estudios Sociales – Unidad 1, recopilación de información: preparación para escribir un artículo de viajes; ubicación absoluta latitud y longitud y mapas temáticos.

Educación física: actividad en equipo de tirar los dados. Tiraremos los dados y dentro de su círculo realizarán la actividad.

Consejera vocacional Sra. Paniagua: continuaremos trabajando en Career Trackers. La asistencia es crucial. Extraño un día extraño mucho!!!! Que tengas una maravillosa semana de aprendizaje.

Aspectos destacados del grado 7

Matemáticas: comenzaremos nuestra unidad sobre números racionales, presentando la suma, resta, multiplicación y división de números positivos y negativos. El lunes 18 de septiembre vencía su proyecto de revisión de sexto grado.

ELA: continuaremos haciendo inferencias mientras trabajamos en escribir respuestas breves y sólidas utilizando evidencia textual precisa.

Ciencia: nos centramos en el microbioma y los métodos científicos. Los estudiantes recibirán su primer proyecto esta semana.

Estudios sociales: analizaremos los impactos positivos y negativos de la exploración del Nuevo Mundo por parte de Colón.

Educación física: actividad en equipo de tirar los dados. Tiraremos los dados y dentro de su círculo realizarán la actividad.

Consejera vocacional Sra. Paniagua: continuaremos trabajando en Career Trackers. La asistencia es crucial. Missa día extraño mucho!!!! Que tengas una maravillosa semana de aprendizaje.

Aspectos destacados del octavo grado

Matemáticas: continuaremos con las transformaciones. Los estudiantes utilizarán las reglas de congruencia para analizar los movimientos de figuras en el plano coordenado. Esto será útil para el cuestionario de transformaciones del martes.

ELA: continuaremos leyendo la novela de la clase, “El verano de las mariposas” y aprendiendo qué efecto crean las diferencias en los puntos de vista.

Ciencia: esta semana analizaremos las cuatro esferas de la Tierra: geosfera, hidrosfera, atmósfera y biosfera.

Estudios sociales: analizaremos la guerra civil, sus razones, causalidades y su impacto en el Norte y el Sur.

Educación física: actividad en equipo de tirar los dados. Tiraremos los dados y dentro de su círculo realizarán la actividad.

Salud: trabajaremos en cuatro dimensiones de la salud y cómo se interrelaciona cada una.

Consejera vocacional Sra. Bandler: nos centraremos en los estudiantes que se inscriban en nuestro programa extracurricular para ayudarlos a prepararse para las escuelas secundarias especializadas. Estaré repartiendo folletos para ayudar a sus estudiantes a prepararse para el examen necesario para estas escuelas. No dude en enviarme un correo electrónico si desea que su hijo participe lbandle@schools.nyc.gov